

Zum 13. September 2022 ist SALIA® in die neu gegründete Firma SALIA Software GmbH & Co.KG übergegangen



Wirtschaft Finanzen Versicherung

© Pixabay

Wie das Unternehmen mitgeteilt hat, soll die Zukunftssicherheit von SALIA® durch eine Kooperation mit dem Deutschen Maklerverbund gewährleistet werden.

Trotz Übergang soll es bei SALIA® bleiben wie es ist. „Das SALIA®-Team steht mit allen Mitarbeitern weiterhin wie gewohnt zur Verfügung. Sie werden also weiterhin die gleichen Mitarbeiter des SALIA®-Teams erreichen und ohne Änderungen den Support und alle gewohnten Leistungen in Anspruch nehmen können“, schreibt das Unternehmen in einer Meldung an seine Nutzer.

Durch die Zusammenarbeit mit dem Deutschen Maklerverbund wird sich künftig ein 45-köpfiges IT-Team darum kümmern, dass sich der Verwaltungsaufwand für den Makler signifikant reduzieren wird. Der Makler erhält einen kostenfreien Zugriff auf mehr als 70 Vergleichsrechner und entscheidet selber, ob Anträge per Direktvereinbarung oder über einen Pool eingereicht werden sollen. So die Zusage in einer Kundeninformation an die Salia-Nutzer.